

Los amigos

Mario y Enrique son amigos. Los dos viven en Málaga y van al mismo colegio. Mario vive con sus padres y su hermana en un apartamento en el centro de la ciudad, cerca de la catedral. Enrique vive también con sus padres, en una casa en la costa, cerca de la playa. Enrique no tiene hermanos. Su abuela vive también con ellos. La abuela tiene un perro llamado "Pepito". Es muy cariñoso y juguetón.

Los viernes, a la salida del colegio, Mario y Enrique se reúnen para pasar la tarde juntos. A veces van a casa de Mario y salen de paseo por el centro de la ciudad. En verano comen un helado. Otras veces van a casa de Enrique y allí juegan al fútbol en el jardín o caminan por la playa en compañía de Pepito. La abuela de Enrique hace unas meriendas deliciosas y siempre prepara algo para los amigos: una tarta, unas rosquillas o un bocadillo de jamón.



En invierno, los amigos pasan las tardes jugando a juegos de mesa. El parchís, la oca, el ajedrez y las damas son sus favoritos. En otras ocasiones ven la tele juntos, pero no siempre se ponen de acuerdo, porque a Mario le gustan las películas de acción y Enrique prefiere los documentales sobre la naturaleza.